## JUICIOS HIPOTECARIOS

## Despojan afamilias desus hogares

Los fraudes de juicios hipotecarios han provocado daños por más de 2 mil 257 millones de pesos a familias mexicanas, por lo que Lilia Aguilar, presidenta de la Comisión de Vivienda de la Cámara de Diputados presentó una iniciativa que busca dar certeza a los mexicanos que no cuentan con escrituras, debido a asuntos legales o dificultades financieras.

Agregó que este problema se agravó en la administración pasada de David Penchyna, exdirector general del Infonavit, ocasionando que más de 211 mil inmuebles cayeran en juicios masivos, que además evidenciaron una colusión entre jueces, funcionarios y las mismas desarrolladoras.



**CAMBIOS.** Diputados impulsan una reforma para evitar estos fraudes.

José Iracheta, titular del Instituto Nacional del Suelo Sustentable (INSUS), dijo que en el país existen alrededor de 250 mil viviendas que no cuentan con título de propiedad por alguna irregularidad y esto afecta al 30 por ciento de la población de menores ingresos.

Carlos Martínez, director general del Infonavit, destacó que, desde la cancelación de juicios masivos y las subastas de viviendas, el instituto ha reestructurado las deudas de los trabajadores y ha ofrecido soluciones de cobranza.

— Fernando Navarrete